

AGRADECIMIENTO POR LA PLANTACION DE UNA PALMERA

Los vecinos de la "Plaza de la Palmera" quieren testimoniar su agradecimiento al Excmo. Ayuntamiento de Figueres por la feliz idea de la plantación de una hermosa y monumental palmera en la citada plaza. Con ello, viene a memorizar a la antigua que, por razones prácticas (?), se eliminó en el año 1937.

Es un acto que merece destacarse a favor de la Concejalía de Parques y Jardines. Deseamos que por muchos años podamos contemplar semejantes obras. No basta que se tenga obligación de resolver los asuntos, si no existe la persona capaz con ideas y mucha entrega, como hasta hace pocos años se nos viene demostrando.



Una panorámica de la antigua "Plaça de la Palmera", con la primitiva palmera que dio nombre perenne a la misma.

Los vecinos de la "Plaza de la Palmera" (Figueres)

N. de la R. - Nos da la impresión de que, en todo este asunto de la pal-

mera, existe algún malentendido por parte de los vecinos de la "Plaça de la Palmera". Porque, que nosotros sepamos, y tal como cuenta "By Sens" en su sección 6 x 9, la idea de la plantación de la susodicha palmera proviene de la Agrupación Mutua del Comer-

cio y la Industria, entidad que, al propio tiempo, la ha pagado. Quizás, lo único que cabe agradecer del Ayuntamiento figuerense es que haya dado el oportuno permiso para "replantarla" y poca cosa más. Al César lo que es del César...

Se celebró en Figueres la cuestación contra el cáncer



El jueves día 6 se celebró en Figueres la cuestación para la lucha contra el cáncer, que organiza anualmente la junta local de la Asociación Española.

Por primera vez se celebraba la cuestación en día laboral, y más concretamente en día de mercado, aprovechando la afluencia de visitantes que se registra durante esa jornada.

En la fotografía, la única mesa peñitoria, instalada en la Rambla. Numerosas personas colaboraron en la cuestación, recorriendo con huchas las calles de la ciudad.